

GOBIERNO DE NAVARRA
PRESIDENCIA JUSTICIA E INTERIOR
ECONOMIA Y HACIENDA
RELACIONES INSTITUCIONALES Y
PORTAVOZ DEL GOBIERNO
ADMINISTRACION LOCAL
EDUCACION
SALUD
DESARROLLO RURAL Y MEDIO
AMBIENTE
ASUNTOS SOCIALES FAMILIA
JUVENTUD Y DEPORTE
CULTURA Y TURISMO
OBRAS PUBLICAS TRANSPORTES Y
COMUNICACIONES
VIVIENDA Y ORDENACION DEL
TERRITORIO
INNOVACION EMPRESA Y EMPLEO
SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Presentada en Madrid la programación del XII Festival de Teatro Clásico de Olite

Esta nueva edición ofrecerá 45 representaciones entre el 15 y el 31 de julio

Miércoles, 08 de junio de 2011

El consejero en funciones de Cultura y Turismo, Juan Ramón Corpas Mauleón, ha presentado esta mañana en Madrid junto al director artístico del Festival de Teatro Clásico de Olite, Álex Ruiz Pastor, la programación prevista para la decimosegunda edición del Festival, que ofrecerá un total de 45 representaciones entre el 15 y el 31 de julio. El acto se ha desarrollado en el museo Lázaro Galdiano de la capital.

La presentación realizada en Madrid para los medios de comunicación nacionales ha escenificado uno de los espacios o entornos diseñados por el programa: "El vino del personaje". En él, un director de teatro, un enólogo, un personaje y un vino, se conjugan para reflexionar. Así, se relaciona un personaje de teatro –en este caso el Macbeth de Shakespeare- con un vino navarro.

En palabras de Helena Pimenta, fundadora de la Compañía UR Teatro-Antzerkia, "Macbeth es un héroe convertido en villano, cuya ascensión y caída está guiada por una ambición desmedida. Macbeth, en su alocada carrera contra la incertidumbre que supone vivir, no sólo se destruye a sí mismo y a cuanto le rodea, sino también, la ilusión que impulsa a la humanidad a ponerse en pie cada día. Shakespeare nos abre una ventana a través de la que contemplamos cómo operan los mecanismos del mal y espera que saquemos nuestras propias conclusiones en un contraste de atmósferas, emociones y sentimientos."

El vino que se ha elegido para este personaje, y cuya cata ha dirigido Pilar García Granero, presidenta de la Denominación de Origen Navarra, ha



Rafael Álvarez, el consejero Corpas, Helena Pimenta, Pilar García Granero y Alex Ruiz Pastor.

sido el Terroir 2008 de Domaines Lupier. Se trata, según ha expresado García Granero, de “un vino elaborado con garnacha de viñas viejas. Una variedad de uva que, tras la plaga de la filoxera a finales del siglo XIX y principios del XX, fue la uva reina, la heroína, la que permitió recuperar todo el viñedo en Navarra. Sin embargo, como Macbeth, en los años noventa, fue considerada una villana, una uva denostada que había perdido todo el interés que hasta entonces se le había otorgado. A diferencia del personaje, este vino, el Terroir, muestra que la variedad ha sido redimida y reivindicada para conseguir terminar su historia con un final feliz. En la actualidad, la garnacha vuelve a suscitar toda la admiración de los profesionales del sector y de los medios de comunicación”.

Domaines Lupier es una bodega de reciente lanzamiento localizada en el municipio de San Martín de Unx. Un área que tradicionalmente ha producido uvas de variedades tintas. La bodega cuenta con 21 parcelas de viñas viejas de garnacha, en diferentes tipos de suelos, orientaciones y altitudes. El objetivo de la aventura de Domaines Lupier es "rescatar y devolver todo el esplendor a esta variedad autóctona, una de las señas de identidad de la Denominación de Origen Navarra".